



和田 拓也さん

Wada Takuya

(下横田区)

わだ・たくや / 柔道家。昨年から、甲佐町総合型地域スポーツクラブ「I・YOUスポーツクラブ」で、少年柔道を開設し指導。(写真中央)

柔道を通して自分を鍛えて 子どもたちに勝つ喜びを

「とにかく柔道が好き。みんな柔道を知つてもらいたいと、う気持ちから始めました」と柔道への情熱を語るのは、甲佐町総合型地域スポーツクラブ「I・YOUスポーツクラブ」で、少年柔道を指導する和田拓

さん。「先輩が子どもたちを指導する姿を見て、自分も子どもたちに柔道の楽しさを教えた柔道への情熱を語るのは、甲佐町総合型地域スポーツクラブ「I・YOUスポーツクラブ」で、少年柔道を指導する和田拓

中でもまれて鍛えられ、高校・社会人で県大会3位に勝ち上がるほどの実力の持ち主。

少年柔道では、「まずは、けがをしないこと。受け身や体づくりなど基礎をしっかりと付けて、楽しく柔道ができる体を作ること。年齢が小さい子どもでも大きい子どもでも、基本となることは同じ」と、基礎を大切にした子どもたちへの指導を心掛ける。

「とにかく柔道が好き。みんな柔道を知つてもらいたいと、う気持ちから始めました」と柔道への情熱を語るのは、甲佐町総合型地域スポーツクラブ「I・YOUスポーツクラブ」で、少年柔道を指導する和田拓

さん。「先輩が子どもたちを指導する姿を見て、自分も子どもたちに柔道の楽しさを教えた柔道への情熱を語るのは、甲佐町総合型地域スポーツクラブ「I・YOUスポーツクラブ」で、少年柔道を指導する和田拓

さん。「とにかく柔道が好き。みんな柔道を知つてもらいたいと、う気持ちから始めました」と柔道への情熱を語るのは、甲佐町総合型地域スポーツクラブ「I・YOUスポーツクラブ」で、少年柔道を指導する和田拓

広報 こうさ

2011年(平成23年)3月号
通巻500号